

## Challenge Eltgen samedi 23 février 2019



**Les mini poussins il manque sur la photo Sajed il est entrain de courir quelque part !!!!!**

L'Espérance 1893 a participé le week-end des 23 février et 24 février 2019 au challenge Eltgen à AUDINCOURT.

Comme chaque année de nombreux clubs étrangers ont fait le déplacement et pour cause il est d'un bon niveau international.

Il fait partie du programme de compétitions du club depuis de nombreuses années.

Si la qualité est toujours au rendez-vous il en est de même pour la quantité puisque 54 clubs étaient présents sur les deux jours.

L'Espérance 1893 pointait à la 4<sup>ème</sup> à l'issue de la première journée réservée aux moustiques, mini poussins et poussins.

Les quinze jeunes compétiteurs ,6 mini poussins et 9 poussins ont cumulé sept 1<sup>ères</sup> places, deux 2<sup>èmes</sup> places et cinq 3<sup>èmes</sup> places.

Bonne prestation pour nos mini poussins bravo à eux, une première compétition pour certains et Marcel ANTZ le coach du jour a pu constater une belle détermination pour s'affirmer dans leur poule.

Pour les poussins un bon niveau, des valeurs qui montent, on sait que la transition entre le passage de poussins à benjamins n'est pas évidente.

En tout cas les jeunes ont passé un bon moment et ils ont pu découvrir l'ambiance d'un tournoi international.

Bravo à eux, l'entraîneur avait le sourire au moment de la remise des médailles car le travail et l'engagement de chacun, coaches et compétiteurs, a été récompensé !

Enfin pour terminer merci aux parents qui ont fait le déplacement.